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Sehr geehrte Frau Vorsitzende Deppert,sehr geehrte Damen und Herren,

Bensheim ist ein idealer Ort, Nahverkehrsstrecken mit dem Fahrrad zurückzulegen. 
Die Ausdehnung und damit die Fahrzeiten sind beschränkt. Bensheim liegt 
weitgehend in der Ebene. Um unser Klimaschutzziel zu erreichen, müssen wir 
weiter den Ausstoß von CO2 reduzieren. Das heisst, das Radverkehrsnetz muß 
weiter ausgebaut werden.

Die Strecke auf der Schwanheimerstrasse von der Autobahnbrücke nach Westen 
bis zum Leica-Kreisel ist lediglich mit einem Allzweckstreifen versehen, der von 
Autofahrern als Parkplatz missverstanden wird.

Durch die Änderung und Erweiterung des Bebauungsplanes „Gewerbegebiet 
nördlich der Neuhofstrasse“ ergibt sich hier dringender Handlungsbedarf, um den 
Fahrradverkehr hier sicherer zu machen.

Der Magistrat wird beauftragt
- 2016 eine entsprechende Panung und
- 2017 die Umsetzung einzuplanen.

Natürlich ist auch eine entsprechende Förderung zu berücksichtigen.

Ich bitte, diesem Antrag zuzustimmen.


